



Magie de Noël à Colmar pour la section 54-57

Le jeudi 11 décembre 2025, le bureau de la section 54-57 a organisé une sortie à Colmar, destinée à ses adhérents et sympathisants. Cette excursion a permis à chacun de plonger dans l'ambiance féerique de Noël, au cœur de la charmante ville de Colmar.

Pour ce déplacement, deux formules étaient proposées aux 37 inscrits :

- Une première option comprenait le transport en car, un déjeuner au restaurant Pfeffel, puis une visite libre de la ville (17 personnes).
- La seconde option incluait uniquement le transport en car et la visite libre de la ville (20 personnes).

La journée a commencé dès 7h00 à Thionville, avec une halte à Metz à 7h45 pour prendre en charge les adhérents locaux, puis à Champigneulles à 8h45 pour ceux de Nancy et des environs. Le car a ensuite mis le cap sur l'Alsace, pour une arrivée à Colmar vers 11h00.

Les participants ayant choisi la formule déjeuner ont pu savourer un excellent repas au restaurant Pfeffel avant d'entamer la découverte de la ville.

Pour les autres, la visite des six marchés de Noël répartis dans la ville, dont le marché gourmand dominé par la grande roue, a pu commencer immédiatement.



Au fil de la journée, les visiteurs ont admiré les traditionnelles maisons à colombages, les décorations minutieuses et les édifices remarquables qui mettent en valeur les traditions de Noël. Chacun a pu apprécier le savoir-faire des artisans locaux en dégustant les fameux Bredele, petits sablés de Noël accompagnés de boissons chaudes typiques telles que le vin, le jus de pomme-cannelle, la mirabelle ou le chocolat.

À 16h45, le groupe a repris la route vers Champigneulles, Metz et Thionville, afin de raccompagner les participants.

Un grand merci est adressé à tous les membres du bureau pour leur investissement dans l'organisation de cette journée magique : **Raymonde, Madeleine, Geneviève, Gérard, René et Claude**.

Après cette belle journée de l'avent, les membres du bureau et moi-même adressons nos vœux chaleureux de très belles fêtes de fin d'année à tous les adhérents, sympathisants et à leurs proches.

Le prochain rendez-vous majeur sera notre Assemblée Générale, prévue au printemps 2026.



La Présidente de la section 54-57

Angélique NOIZETTE